

La Asociación de Vecinos 'Club Excelsior' de Daya Nueva entregó los premios de su XIII Certamen de Poesía Juvenil 'Miguel Hernández' que cuenta con el patrocinio de la Diputación Provincial de Alicante, Ayuntamiento de Daya Nueva, Fundación Cultural Miguel Hernández, CAM, y CajaMurcia. El primer premio, fue para Alberto de Frutos Dávalos, de Madrid, por su poema titulado 'Diré como naciste'; primer accésit: Ismael Vives Benete, de Elche, por 'El hacedor de lentejas'; segundo accésit, Diana M<sup>a</sup> Rodríguez Ruiz, de Miguelturra (Ciudad Real), por 'De tierra, de mar y de aire'. El acto de homenaje a Miguel Hernández contó como glosador con el alcalde de Elche, Diego Maciá Antón, que estuvo acompañado en la presidencia por el alcalde de Daya Nueva, el concejal de Cultura y la presidente del Club Excelsior. En el transcurso del acto fue homenajeado, a título póstumo, el entusiasta hernandiano José Belso, cuyos hijos recibieron una placa dedicada a su memoria, mientras el primer director de la Fundación Cultural Miguel Hernández, Joan Pamies, pronunció unas emotivas palabras sobre la personalidad de Belso. Se sumó al acto el director de la Fundación Miguel Hernández, Juan José Sánchez Balaguer, y el colofón –tras la entrega de premios- estuvo a cargo del Quinteto de Metales 'Al-Quatrullät'. El Jurado Calificador del Certamen estuvo compuesto por José Bernardo López Parres (presidente) y los vocales: José Antonio Lozano Rodríguez, Carmen Marroquí Alonso y José Antonio Pérez García.